
 議会報告会について  

 

報告会で、アンケート用紙に記載されたご意見など、その一部をご紹介します。こう

したご意見等は、貴重な皆様の声として承り、今後の議員活動に生かしてまいります。 

今後とも、よろしくお願いいたします。 

 

 

■議会報告会アンケートその他意見など （内容は、要約してあります。） 

 

・少数の方の批判の場になっている。報告を聞いて理解出来なかった点の質問

や、建設的な意見、要望が発言される場になってほしい。 

 

・陳情・請願について、①陳情する人はどのような人か。②陳情者の職業、年

齢など明記できないか。③請願についても同様の対応を願う。 

 

・市民に理解できる質問と活発な質疑を望む。 

 

・資料の読み上げでは説明不足で、解説が必要。 

 

・報告会の頻度は、年 4回やるべき。 

 

・2時間では短い。質問時間も短過ぎる。 

 

・このアンケートの回答方法を明確にし、「ぴいぷる」掲載などを願う。 

 

・報告会の参加者が少ない。 

 

・説明が解りづらい。議会広報紙「ぴいぷる」と配布資料を併せて説明すべき。 


